



# Gala Folclórica realizó Colegio Antü Rayen en Nueva Imperial

Con una Gala Folclórica el Colegio Antü Rayen en Nueva Imperial, despidió el Mes de la Patria con actividades realizadas en el Gimnasio Chile-España.

Con un recinto deportivo repleto, donde se contó con la presencia de la directora del establecimiento educacional Marly Arriagada e invitados



especiales entre ellos el CORE Rodrigo Pacheco, concejales, padres y apoderados del



parte los alumnos de primero a octavo años básico, todo ellos fueron dirigidos por los docentes de Educación Física Daniela Fabre y Luis Pacheco, los que recibieron reconocimientos por la directora y estruendosos aplausos de parte de los y las asistentes.



establecimiento. En las tablas del recinto deportivo, los alumnos y alumnas, trasladaron a los presentes a un imaginario viaje por nuestra geografía chilena, con danzas de cada zona de nuestra patria.

En la Gala, tomaron

